

Rééducateurs Solidaires Partenaires financiers et engagés

Aurélia TROLEZ, Directrice de l'association Rééducateurs Solidaires

Cadeau et solidarité

À l'occasion de ses 30 ans, l'entreprise SISSEL France a offert des totes bags à ses clients et visiteurs du salon Rééduca 2021. Sur ce sac en coton apparaissent le logo de l'entreprise et celui de l'association. L'affichage du soutien de Sissel à Rééducateurs Solidaires a permis une visibilité à l'association, à l'époque nommée, Kinésithérapeutes du Monde.



Reproductible :

Vous offrez des cadeaux personnalisés à vos salariés ou vos clients ? Pensez, vous-aussi, à un article personnalisable qui donnera un coup de projecteur sur Rééducateurs Solidaires. Votre objet publicitaire prend un nouveau caractère et votre image aussi.

Opération commerciale et philanthropique

Sissel France informe ses clients que sur une période donnée, les achats qu'ils feront, participeront à un don de l'entreprise à Rééducateurs Solidaires. Pour chaque commande passée, l'entreprise versera un don à l'association.



Reproductible :

Vos offres promotionnelles peuvent parfois, selon un calendrier et des thématiques, participer au soutien financier de notre association. Le lancement d'un nouveau produit ou la journée de la solidarité sont des opportunités pour souligner votre volonté d'agir, à nos côtés, à votre façon. Sensibilisez vos clients aux causes qui vous touchent.

« Témoignage Aurélie BEYSSIER, responsable marketing Sissel France
Les partenariats avec Rééducateurs Solidaires représentent parfaitement l'ADN de ce que SISSEL France incarne. Une vision juste et équitable du monde de la rééducation. Nous sommes ravis de pouvoir participer à cette belle aventure. »

Fidélisation et don

L'AFMcK propose à ses adhérents, au moment de leur adhésion et de son renouvellement d'en profiter pour, en même temps, faire un don à l'association Rééducateurs Solidaires. Cette action annuelle offre une répétition en visibilité et en soutien.



Reproductible :

Vos prestations prennent la forme d'un abonnement de logiciel ou maintenance ? Son coût annuel est perçu avant tout comme une charge, malgré son caractère indispensable et sa qualité ? Reversez le montant ou un taux de sa valeur marchande à l'œuvre de Rééducateurs Solidaires. Quitte à faire une dépense, celle-ci sera mieux acceptée en lui apportant une touche d'altruisme.

Événementiel et sensibilisation



Les bénévoles et adhérents de l'association avaient été heureux de suivre une conférence sur la méthode McKenzie (thérapie mécanique) axée sur le traitement des douleurs du dos. Le 8 juin 2013, Mr Jackie OTERO, membre de l'AFMcK avait animé cette présentation. Tout comme, les professionnels inscrits aux JEPPA (Journées d'Échanges Pluri-Professionnelle) ont pu profiter de l'expérience d'Alexandre MONNIER et Clément RIMAUD, bénévoles R.S. le 18 mars 2022. Accompagnés de Brice LAMBOT et Romain AUCLAIR, ils ont partagé leurs connaissances sur l'interculturalité et la kiné autrement.

Reproductible :

Que ce soit en interne auprès de vos collaborateurs ou bien en externe auprès de vos clients, si vous envisagez une opération, elle ne sera que mieux accueillie si elle est accompagnée d'un temps de présentation et d'échange. Différents formats sont possibles : de la visio avec votre équipe commerciale à la vidéo-courte destinée à vos clients, en passant par une rencontre lors d'un événement incentive..

« Témoignage Alexis VILLARET, responsable partenaire AFMcK
Nous sommes heureux au sein de l'AFMcK de participer à la visibilité et à la sensibilisation auprès de nos adhérents des valeurs et causes défendues par Rééducateur Solidaires, les moyens mis en place sont un mince effort pour aider une association et ses bénévoles à réaliser des projets de solidarité. »

Et vous, qu'auriez-vous envie de mettre en place ?

Nos actions s'inscrivent dans l'humanitaire de développement. Nous n'intervenons pas dans des situations d'urgence. Nous agissons sur du long terme. Avec nos partenaires, nous souhaitons aussi que nos actions communes s'inscrivent dans la durée et qu'elles aient du sens pour l'entreprise.

Vous aimeriez vous lancer mais vous manquez de temps. Contactez-nous. Nous co-construisons avec vous le projet adapté à vos ressources humaines et financières.

Il suffit d'amorcer une discussion. Rencontrons-nous.

Aurélia TROLEZ
Directrice de l'association
Rééducateurs Solidaires



SCANNEZ MOI

RÉÉDUCATEURS SOLIDAIRES

Pôle de Solidarité Internationale, 5 rue Federico García Lorca, 38100 Grenoble, France

email : contact@reeducateurssolidaires.org - Facebook ReeducateursSolidaires - www.kines-du-monde.org

Tout le monde peut agir,
Chacun à son échelle.

Rejoignez-nous,
Soutenez-nous.



Rééducateurs
Solidaires